



## ¿Qué carrera elegir?

La indecisión vocacional es más común de lo que parece. A días de conocerse los resultados de la Pes, muchos jóvenes aún no saben qué carrera elegir. Según el Mineduc, uno de cada tres estudiantes abandona o cambia de carrera en el primer año, y el 75% teme que un mal puntaje defina su futuro.

Elegir una carrera no debe basarse solo en dinero o prestigio. Lo esencial es conocerse: intereses, habilidades y valores. También es clave entender cómo se trabaja

en esa profesión, no solo qué se estudia.

Si hay confusión constante o motivaciones superficiales, es mejor tomarse más tiempo. Los tests vocacionales, talleres, ferias y conversaciones con profesionales ayudan a aclarar el panorama. No postules por presión o miedo. Si no estás seguro, explorar opciones puede evitar frustraciones. La historia de María Luisa, que estaba estudiando Enfermería y allí descubrió que su vocación le indicaba otra

carrera, y la de Carlos, que esperó un tiempo y eligió Informática donde se sintió muy bien, lo demuestran.

La presión familiar existe, pero la decisión debe ser personal.

Escuchar es válido, obedecer ciegamente no. La carrera la estudias tú, no los demás. Elegir con conciencia es el primer paso hacia un futuro pleno.

**Erick Cortés**  
orientador vocacional  
Dirección de Admisión y Difusión  
U. Andrés Bello